

## Besuch der Gründungsmesse StartUP Mittleres Ruhrgebiet

Am 14.03.18 besuchte das Team vom Lehrstuhl Arbeit, Personal und Führung im Rahmen des Maßnahmenfeldes „in die Praxis“ die Gründungsmesse StartUP Mittleres Ruhrgebiet, um das Themenfeld Entrepreneurship weiter zu vertiefen. Neben Impulsvorträge zu den Themen Vertrieb, Unternehmensentwicklung, Finanzierung und Marketing, erzählten erfolgreiche Gründer in Best-Practice Vorträgen von ihren persönlichen Erfahrungen. Die Vorträge wurden durch die Vorstellung vieler Unterstützungs- und Networking-Möglichkeiten abgerundet. Auf diesem Wege konnten aktuelle Anregungen für die Lehre gesammelt und neue Kontakte für Praxispartnerschaften geknüpft werden.

